



Mobile Wache - Polizei und Ordnungsamt kommen vor Ort !

Die „Mobile Wache“ ist eine Maßnahme im Rahmen der Sicherheitsinitiative KOMPASS. Sie wird in diesem Jahr erstmals angeboten und bietet allen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, unmittelbar vor Ort mit Polizei und Ordnungsamt ins Gespräch zu kommen und ihre Anliegen einzubringen.

Die „**Mobile Wache**“ wird am

Donnerstag, 26.09.2024, in der Zeit von 16.00 bis 18.00 Uhr

im Bürgerhaus Bauernheim (Mehrzweckraum),

stattfinden.

Dort stehen als Ansprechpartner für Fragen rund um das Thema Sicherheit der Friedberger „Schutzmänn vor Ort“, Polizeioberkommissar André Waldheim, sowie der Teamleiter der städtischen Ordnungspolizei, Herr Thomas Ruhl, zur Verfügung.

Während der Öffnungszeiten kann ein breites Themenspektrum von den Besuchern angesprochen werden, z.B. das richtige Sichern von Kindern in Kraftfahrzeugen, das aktuelle Führerscheinrecht, der Enkeltrick, der bestmögliche Schutz der eigenen vier Wände vor Einbrüchen bis hin zur Entgegennahme von Geschwindigkeits- oder Parkbeschwerden und vieler anderer Themen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch !